

## Dikukuhkan, Ketua dan Pengurus DWP Unit DPKP Morowali

Patar Jup Jun - [MOROWALI.REDAKSISATU.CO.ID](http://MOROWALI.REDAKSISATU.CO.ID)

Dec 21, 2022 - 06:46



*Usai pengukuhan, DWP unit DPKP Morowali Pose bersama Ketua DWP Kabupaten Morowali*

MOROWALI, Indonesiasatu.com- Ketua dan pengurus Dharma Wanita Persatuan (DWP) unit Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) kabupaten Morowali, periode 2019-2024 resmi dikukuhkan.

Pengukuhan Ketua dan pengurus DWP DPKP itu, dikukuhkan langsung Ketua DWP Kabupaten Morowali, Ny. Fawakiha Yusman Mahbud. Bertempat di Aula Dinas Pertanian Morowali, Selasa (20/12/2022).

Dalam pengukuhan tersebut, Ketua DWP Morowali, Ny. Fawakiha Yusman Mahbud mengukuhkan Ny. Irawati Andi Irman sebagai Ketua DWP unit DPKP Morowali yang merupakan istri Kadis DPKP Morowali, Andi Irman.

Selaku ketua DWP kabupaten Morowali berharap kepada Ketua DWP unit DPKP

Morowali dan pengurus lainnya, mampu bekerja dengan baik mensukseskan program yang ada di DWP sehingga apa yang menjadi tujuan pembentukan DWP bisa terwujud.

"Saya berharap kepada ketua dan pengurus lainnya DWP unit DPKP Morowali mampu bekerja dengan baik menyukseskan program DWP, jangan ada lagi mindset bahwa organisasi hanya ketua saja, tapi semua pengurus harus aktif membantu ketua menjalankan program kerja yang ada di DWP," harapnya.

Ketua DWP unit DPKP Morowali, Ny. Irawati Andi Irman dalam sambutannya mengatakan, dengan dikukuhkannya dharma wanita persatuan dinas pertanian pada hari ini marilah kita mempererat tali silaturahmi dan menjadi pendamping suami yang manis serta mendidik anak kita penuh kesabaran.

"Seperti ada pepatah mengatakan wanita adalah tiangnya negara, maka sangatlah penting peran strategi perempuan dalam aspek pembangunan, tuntutan perempuan dengan mengaktualisasikan diri dalam banyak hal sesuai dengan program prioritas yang telah ditetapkan dalam tiga hal yaitu pendidikan, ekonomi, dan sosial budaya menuju Morowali sejahtera bersama," terangnya.

Kata Irawati Andi Irman bahwa Dharma wanita DPKP Kabupaten Morowali berkomitmen untuk melaksanakan program prioritas tersebut melalui beberapa kegiatan antara lain ;

1. Pendataan PAUD binaan makanan tambahan Dinas pertanian dan ketahanan pangan pojok baca penyuluhan kesehatan
2. Bazar bpw unit Dinas pertanian dan ketahanan pangan membina usaha kegiatan lain di lingkup Dinas pertanian dan ketahanan pangan
3. Pengajian rutin dan ceramah agama bakti sosial kegiatan kesehatan jasmani senam bersama.

"Besarnya harapan kami melaksanakan kegiatan ini, akan dapat meningkatkan dan memacu semangat ibu-ibu dharma wanita persatuan Dinas pertanian dan ketahanan pangan dalam mengembangkan kualitas istri ASN menuju ketahanan keluarga seutuhnya," terangnya.

(PATAR JS)